



夢・心・行動・つながり =成長する私=

国府中学校マスコットキャラクター たか丸

Since 2021

～自分のストーリーをつくれる人に～

令和7年12月23日発行

明日12月24日(水)は 2学期 終業式

= さまざまな経験から、成長できたことを 自分で受け入れる心
そして、支えてくれた存在に 感謝する心 =

自分のための努力、他の誰かのために頑張れたこと、支えてくれた人の存在、さまざまな経験。人は、良いことや残念なこと、嬉しいことや考えさせられる出来事に出会いながら、「大切なことを学ぶ機会」ととらえることで未来への成長に向かうことができます。経験に肯定的な意味づけをして自分軸でとらえ直すことで、自分への信頼につなげることができるでしょう。

2学期、それぞれのペースで、国中生はよくがんばっていました。そして、豊かな教育活動のために、保護者や地域の方にも多方面でご理解・ご協力・ご支援をいただきましたことに、国府中生徒・教職員一同、心より感謝申し上げます。

@@@「税についての作文」に入賞@@@

国府中学校3年生5名が「税についての作文」に入賞しました。おめでとうございます！



令和7年度 中学生の「税についての作文」入賞

<神奈川県平塚県税事務所長賞>



<平塚地区納税貯蓄組合総連合会 優秀賞>

<大磯町長賞><大磯町議会議長賞><大磯町教育委員会 教育長賞>



11月11日(火)人権講演会＊車いすダンサー 奈佐誠司さん

「夢をあきらめない心と行動・人とのつながり～わたしのストーリー～」

大阪から来てくださいました奈佐誠司さん。人生を大きく変える出来事にあいながらも、与えられた命の可能性を最大限にいかした生き方について語るとともに、素晴らしい車いすダンスを、BONさんと2人で披露してくださいました。未来に向けて行動する勇気をもらった講演会でした。

突然の事故で車いす生活になって、つらいことがあってもダンスに出会って夢をあきらめない姿を見て、自分もこれから夢を考えようと思った。過去の経験が、今では夢にもつながって、かなえるように頑張ったり、新しい夢をつかむ努力がすごくて、勇気が出た。(3年感想)



これからは、困っている人をしっかり助けて、時には助けられて、より良い社会になっていったらいいなと思った。(3年感想)

ダンスを始めた時の想いを聞いて「すごいな」と感じた。人とのつながりを意識していることや、夢をもってあきらめないでがんばろうとする生き方がすごい。つらい視線を受けたり、ひどい態度を受けても「生きよう、がんばろう」という勇気に、心を動かされた。(3年感想)



過去の話を聞いたとき、「気づいたら病室にいた」というところで泣きそうになりました。夢が壊された、自分がそういう場面にあったらどうするんだろうと思いました。でも話を聞いて「夢をあきらめなければかなう」とわかり、奈佐さんの話を聞けてよかったです。(2年感想)

車いす生活や、どんなに絶望しても、最後まで何かに向かい努力することでその成果が実ることがわかりました。また、車いすのダンスがあんなに美しいことがわかり、感動しました。(1年感想)

車いすダンサー＊奈佐誠司さん

高校生の頃からオートバイレーサーを目指し、18歳の時にバイク事故に遭う。自由のきかない身体に絶望しながらも車いすダンスに出会い、数々の賞を受賞。“バリアフリー”をテーマに各地の学校・福祉施設等の講演活動を行っている。



地域と連携した豊かな活動

国府中学校グランドデザインの実現項目として、「地域との連携」を掲げています。

国中生が力を発揮する場を与えてくださるとともに、地域のご協力のおかげでたくさんの豊かな経験をさせていただけていることに、心より感謝申し上げます。

11月9日(日) 吹奏楽部 大磯まつりで演奏 ~会場を盛り上げました~

今年も大磯中と合同で、大磯まつりのステージにて

素敵な演奏を披露してくれました。多くの人が集まつた会場に、華やかさを添えてくれました。



10月に地域の方より、吹奏楽部にトランペットを1台寄贈していただいています。
吹奏楽部一同、心より感謝申し上げます。

ご報告



11月19日(水) 3年*防災教育 DIG = 今年で 2年め =

大磯災害ボランティアの方々約20名が来校、専門知識を教わりながら、地域の防災について話し合い、フィールドワークで現地調査をしたあと、考えをまとめて発表しました。

3年生がとても良く取り組んでいたと、お褒めの言葉をいただきました。



12月10日(水) 1年*みかん収穫体験 @ファミリエ大磯キャンプ場

1年生が、快晴のもと、みかん収穫体験に出かけました。おいしいみかんがたくさん収穫できました。



お忙しい中、国府中の教育活動にご協力いただいた各団体のみなさま、ありがとうございます。

神奈川新聞&湘南ケーブルネットワーク「わたしたちの学校シリーズ」で紹介！

神奈川新聞の「わたしたちの学校」と湘南ケーブルネットワークの「情報カフェ！湘南館ワイド」にて、国府中学校の様子を紹介していただきました。



生徒会本部のみなさんと湘南ケーブルネットワークの方の撮影の様子

ゲストティーチャーから学ぶ

11月26日(水) 交通安全教室～交通事故のない社会の実現～

危険な場面の再現をスタントマンがリアルに演じて見せることで、交通事故の恐ろしさを知り、交通安全についての意識を高めました。



ちょっと考えて！国中生！



タブレットの使い方のルールを守っていますか？

～学習や教育活動のために貸与されたものを正しく大切に扱う～

上手に使いこなしている生徒が多い一方で、学習以外の目的での使用・ルールを守らない・雑に扱う・・・などの問題も発生しています。4月に「タブレットPC使用および持ち出し確認書」で使い方について約束し、保護者のサインをもらった上で使用を許可されているものです。生徒のみなさんは、正しく使うことを前提として貸与されていることを考えて使用すべきです。

＜今後のおもな予定＞



12月24日（水）終業式 1月8日（木）始業式

1月16日（金）新入生保護者説明会 1月26日（月）3年学年末テスト

2月10日（火）2年横浜探索 2月18～20日（水～金）1・2年学年末テスト

2月26日（木）3年卒業遠足・1年鎌倉散策 3月3日（火）合唱祭

3月4日（水）小中ランチ交流会 3月11日（水）卒業式 ※2年は参加、1年は参加しません。

3月16～19日（月～木）1・2年教育相談 3月25日（水）修了式・離退任式